



Rechazan PRD y MC en San Lázaro iniciativa del PRI que amplía 'militarización'

En la Cámara de Diputados, la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD) aclaró que no acompaña la iniciativa lanzada por una integrante de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), con el fin de ampliar el periodo de estancia de las Fuerzas Armadas permanentes en las calles y en tareas de seguridad, de 5 a 9 años.

La bancada de Movimiento Ciudadano (MC) también dejó en claro su posición contra la iniciativa del PRI que busca “extender” la militarización, a través de una reforma constitucional.

Con mi amigo Salomón @Chertorivski en San Lázaro. Más tarde vamos a exhibir la traición al mal llamado #VotoÚtil por parte del PRI, con su iniciativa para extender la militarización del país en la Constitución. ¿Y los contrapesos que prometieron?”, cuestionó el coordinador Jorge Álvarez, en su cuenta en la red social Twitter, @AlvarezMaynez.

De manera previa, el legislador sentenció que el planteamiento de la diputada Yolanda de la Torre, es una muestra de que los acuerdos entre el PRI y Morena, expresados a través del llamado “PRIMOR” están vigentes.

El coordinador del Sol Azteca en el recinto, Luis Cházaro, puntualizó que esa propuesta no es parte del acuerdo en el bloque de oposición y la legisladora promovente no dialogó previamente con los aliados de Va por México.

“No, no estaba hablado una decisión del bloque y desconocemos esa iniciativa presentada por una diputada del PRI, no vamos a acompañarla ni el PRD ni el PAN ni un gran bloque del PRI”, sentenció.

El congresista recalcó que en la discusión de la iniciativa de reformas a leyes secundarias para dar el control de la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), que se acaba de registrar en la Cámara, justo se manifestó el rechazo a la militarización de México.

“Y ella hace un planteamiento en sentido contrario, eso no está acordado por las presidencias nacionales del PRD, PAN y PRI y por lo tanto no vamos a acompañar”, remarcó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/5/rechazan-prd-mc-en-san-lazaro-iniciativa-del-pri-que-amplia-militarizacion-564388.html>